



---

## Acta nº 6/2021

### Asistentes

Tino Alcaraz  
Antonio Arquelladas  
Antonio Asensio  
Toni Boix  
Joan Miquel Canals  
Adolf Cid  
Pilar García  
Miquel Gonzalo  
Jesús López  
Marcos Manzano  
Pere M. Sabaté  
Conchi Miñana  
Enric Mir  
Manuel Piernagorda  
Miquel Rodríguez  
Ferran Segovia  
Joan Pere Teixidó

Reunidos por videoconferencia el día 7 de junio de 2021 los asistentes relacionados, comienza la reunión de Junta a las 10 h 15' según el Orden del día siguiente:

- 1 – Aprobación Acta anterior
- 2 – Aplicación de la nueva Tarifa Eléctrica
- 3 – Elecciones Sindicales Endesa
- 4 – Reunión con ASAMVE y ASPAMIFEC
- 5- Varios

Se aprueba por unanimidad el Acta de la reunión anterior

Sobre la nueva Tarifa Eléctrica, poco cambia en relación con nosotros ya que se mantiene lo que ya existía. Solamente podrá variar, a la baja, el importe de la Potencia. Y los tramos siguen siendo los mismos que ya teníamos según el Convenio.

En relación con las elecciones sindicales, en estos momentos CC.OO. va por delante en cuanto a delegados electos, habiendo perdido UGT la mayoría absoluta que tenía. Falta por celebrar las elecciones de los centros de Barcelona, Madrid y Sevilla.

Se decide solicitar Informe Jurídico sobre la entidad ASPAMIFEC para decidir cómo actuar tras la cancelación de esta y de ASAMVE por parte de la Empresa, manteniendo el contacto con los sindicatos, que también lo están estudiando.

Jesús López propone enviar un grupo al Supremo en Madrid el día 7 de julio, fecha de resolución de la demanda y Gonzalo lo consultará con la Coordinadora.

Se abre el tema de la Colonia de Amer. Sigue pendiente el informe que se solicitó a los abogados a quienes se les entregó toda la documentación disponible. Mir informa que la Empresa ha puesto vigilancia y alarma en todas las casas para evitar nuevas ocupaciones.



Tal como se comentó en acta anterior, en las Escrituras de Amer consta la titularidad a nombre de la Empresa con el añadido de Patrimonio Privativo, es decir, para disfrute de los trabajadores, según nos informa Pilar.

Mir propone negociar con la Empresa para que nos lo ceda y gestionarlo como Asociación, aunque parece algo inviable debido al alto coste de mantenimiento, jardinería, reparaciones continuas, así como vigilante de la piscina, recepcionista para entrega de llaves, urgencias, etc. De todas formas, habrá que reunirse con los representantes sindicales e intercambiar ideas antes de dar algún paso. Asimismo, reunirse con otras asociaciones de Catalunya para hacerles partícipes de esta propuesta.

Se formará un Grupo de WhatsApp con los integrantes que están más informados de este tema, como Enric Mir, Pilar García y Rosa M<sup>a</sup> Costa, todos procedentes de HEC, así como Marcos Manzano. Y Gonzalo Pujol, antiguo encargado de la Colonia, quien puede resultar muy útil en esta cuestión en cuanto a presupuestos anuales, por ejemplo.

Sin más temas a tratar, se cierra la reunión a las 12h quedando convocados el día 5 de julio para la próxima Junta. Dependiendo de la situación pandémica, ya se acordará si es telemática o presencial.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

